DIPUTADO JAVIER JIMÉNEZ JIMÉNEZ. PARTIDO DEL TRABAJO.

A FAVOR RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE CREA EL FIDEICOMISO DENOMINADO FONDO PARA LA RECUPERACIÓN DE LOS RECURSOS FINANCIEROS DEL PUEBLO.

Con su venia Diputado Presidente Luis Ignacio Avendaño, amable concurrencia, invitados especiales, compañeras y compañeros legisladores, a las plataformas digitales y al pueblo de Chiapas. Hoy, nos convocamos a esta asamblea extraordinaria en donde se vienen planteando temas tan importantes y en mi calidad de presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Ciudadana, me honra el que sigamos colaborando, sigamos participando, por eso reconozco de manera muy especial al Diputado Mario Guillén Guillén, quien nos representa en la JUCOPO y que, sin duda viene realizando una gran tarea para este Honorable Congreso y comparto, en el planteamiento que se hace respecto a la creación del fideicomiso fondo para la recuperación de los recursos financieros del pueblo y en donde a partir del marco del plan de Chiapas transformador, en donde se establece cero impunidad, cero corrupción y cero tolerancia, porque eso es justamente, los temas centrales de este gobierno va orientado a la seguridad pública; a la procuración de justicia; a la cultura de paz y al respeto a los derechos humanos, y todo ello conlleva que el ejecutivo está planteando y propone estrategias de seguridad y voy a referirme a tres puntos importantes: En primer orden, la prevención del delito a través de causas sociales; en segundo orden, fomentar la participación comunitaria y en tercer orden, mejorar los salarios de los policías, de los agentes investigadores, que tengan una vivienda digna, becas para sus hijos e hijas, seguro de vida, servicio de salud y todo ello que implica esa certeza y esas garantías a través de estas estrategias, por eso comparto y digo en ese orden de ideas que la investigación y persecución de los delitos, el combate a la delincuencia nos obliga y obliga al Estado garante de la seguridad y procuración de justicia a fortalecer la capacidad intelectual de personal operativo, encargado de vigilar y resguardar al pueblo, porque son ellos y ellas que están al frente y que, sin lugar a dudas enfrentan a esa delincuencia organizada con valor y tenacidad, porque quieren al pueblo de Chiapas; y todo conlleva a que, en esos mecanismos de establecer y sobre todo que sea un tema de pertinencia, tiene que haber ejercicios de cómo resguardar todos aquellos recursos públicos y por eso existen instancias fiscalizadoras desde la Auditoría Superior del Estado, la Auditoría Superior de la Federación, quienes actúan y cuando se trata de establecer y recuperar; pido respetuosamente un tiempo adicional presidente... Y sigo diciendo, que la mejor forma de transparentar los recursos públicos, todo aquello que propicie para la seguridad del pueblo de Chiapas, sólo puede ser si se establecen los instrumentos y los mecanismos como en este caso, a través de la creación de este fideicomiso, porque solamente así se pueden establecer mecanismos jurídicos y procedimientos que permitan, para que la rendición de cuentas y por otro lado combatir la impunidad y la corrupción es a través de estos mecanismos como es la creación de este fideicomiso; y también reconocer y siempre, siempre vamos a estar en apoyo solidario y porque es una obligación como ciudadanos y como legisladores y representantes del pueblo, con mucha firmeza, de manera contundente colaborar con el señor Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, que ha demostrado con mucha firmeza y con mucha decisión que al pueblo de Chiapas se le respeta, que la impunidad ya no existe, que si se actúa de esa manera y nuestro representante popular como es el señor Gobernador Eduardo Ramírez que él está dando la pauta, pues nosotros como legisladores y legisladoras tenemos esa obligación de participar y colaborar como representantes del pueblo; y finalmente yo les digo a todas y todos, y al pueblo de Chiapas, por la recuperación de los recursos del pueblo; por la transparencia y por un Chiapas más fuerte y justo. Muchas gracias.